
Question de la commission 
Ecologie Urbaine de l’UCIL 

Lutter plus efficacement contre l’ambroisie  
En 2016, les signalements de l'ambroisie, qui rend allergique 20% de la population, ont chuté de moitié. Or de 

nombreux plants repérés n'ont pas été arrachés en ville. Trois causes :  

1) Aucun référent d'arrondissement et seulement 2 à Lyon, loin des friches et chantiers de quartier, 

insuffisants aussi pour former et sensibiliser la population, voire les scolaires ;  

2) L'insuffisante réactivité des services d'espaces verts, regrettable en période de floraison ;  

3) La plate-forme signalement-ambroisie.fr nationalisée, d'ergonomie devenue complexe, mal testée, ne 

transmettant plus ni les coordonnées GPS et ni le traitement des signalements.  

Que proposez-vous pour que le problème de l'ambroisie soit traité, sans relâche et sans faille, par 

l'ARS, la Métropole et chaque mairie de ville et d'arrondissement, chacune à son niveau de 

responsabilité ?  

Réduire la pollution lyonnaise  
Selon l'OMS, la pollution provoque annuellement 42 000 décès prématurés en France et donc environ 800 en 

Métropole. Malgré la sévérité accrue des normes Euro et la diminution des km-voyageurs en voiture, les 

embouteillages croissants décuplent la pollution qui donc stagne au dessus des seuils de l’OMS et ceux 

autorisés par l’Union Européenne, menaçant la France (et la Métropole) d’une amende d'environ 100M€/an.  

Que proposez-vous comme plan de fluidification de la circulation sur les grands axes (à la vitesse 

peu polluante de 50km/h) pour diminuer la pollution, mesure qui, à Lyon, s'est historiquement 

révélée très efficace, le possible accroissement de trafic induit restant faible ?  


